



## Soirée information sur les "réseaux sociaux"

publié le 06/06/2012

L' APE du collège en collaboration avec l'équipe éducative et notamment le CESC ( [Comité Education Santé Citoyenneté](#) ) a invité les parents mais aussi tous les adultes intéressés à une soirée débat sur la connaissance des réseaux sociaux.



Peu de parents avaient répondu mais les questions furent nombreuses. sur l'attitude à avoir par rapport aux ados, la marge d'autonomie à leur donner, les précautions à prendre pour éviter des mauvaises surprises (piratage de compte, photos "compromettantes" diffusées,...) . La soirée était animée par l'association [Calysto](#) qui était intervenue le matin dans les quatre classes de 5<sup>ème</sup>. Celles-ci avaient aussi profité la veille, grâce à la documentaliste d' une réflexion à partir d'un jeu en ligne.

### Portfolio

